

Musiala salió de la cancha en medio del dolor y el espanto de sus compañeros y colegas.



AFP

PSG derrotó 2-0 a Bayern Múnich y enfrentará al Real Madrid en el Mundial de Clubes

Terrible lesión de Musiala tras choque con Donnarumma

Manuel Neuer, arquero de los alemanes, criticó a su colega: "Lanzarse ahí es arriesgado. Se asume la lesión del rival".

PAOLO VILLAGRÁN

El encuentro del Mundial de Clubes entre París Saint-Germain y Bayern Múnich que puso a los franceses en semifinales donde chocarán con Real Madrid (eliminó 3-2 a Dortmund), dejó una dolorosa e impactante imagen. En el momento, conmocionó a sus protagonistas y al resto de los jugadores, que al ver la escena se agarraban la cabeza y se tapaban la cara, perplejos.

Al final del primer tiempo, cuando se jugaba el segundo minuto de alargue, una pelota que parecía intrascendente se transformó en una pesadilla para el joven alemán Jamal Musiala.

El delantero de 22 años fue a pelear una pelota que se iba por la línea de fondo. Apareció por detrás del defensor del PSG William Pacho, que fue a hacer la cobertura, y se metió entre éste y el arquero Gianluigi Donnarumma, que salió a imponer su humanidad para quedarse con el balón, yendo al piso.

En el choque, el tobillo izquierdo de Musiala sufrió la arremetida e hizo un movimiento antinatural y, según se ve en las imágenes, se

fracturó duramente. El pie quedó para otro lado.

Ahí vinieron los gritos y pedidos de ayuda de sus compañeros. El arquero italiano, que iba a reanudar rápido el juego, se aproximó a mirar ante los avisos de sus rivales y quedó visiblemente afectado. Al borde del llanto, Donnarumma se fue al entretiempo.

El portero del Bayern, Manuel Neuer, no ocultó su molestia con su colega italiano: "Lanzarse ahí es arriesgado. Se asume la lesión del rival". Tras el partido, se acercó a Donnarumma para pedirle que fuera a ver a Musiala. "Me acerqué a él y le dije: '¿No quieres ir a verlo?'. Jamal está ahí tirado, probablemente se quedará en el hospital, creo que es de respeto ir a verlo, desearle lo mejor y pedirle perdón'. Entonces se acercó a Jamal", contó el golero alemán.

El parte médico del equipo teutón aclaró que la lesión de Musiala se trata de una fractura en el peroné de la pierna izquierda y varias distensiones en algunos de los

ligamentos de la zona cercana al tobillo.

"En estos casos, la resolución es de carácter quirúrgico. Sí se consideran protocolos analgésicos, pero siempre dependerá de la tolerancia del paciente al dolor. Hay cinco fases en este proceso de recuperación. Desde la fase cuatro, que apunta a la readaptación en la disciplina deportiva específica, se trabaja tolerancia al impacto. Anterior a eso hay que trabajar una reeducación motriz y un reintegro funcional", explica la kinesióloga Carla Silva, subdirectora del Centro Forza, Kinesiología Deportiva y Clínica (@forza.kinesiologia en Instagram) y del plantel femenino de Unión Española. El tiempo de recuperación de una lesión así puede ir desde cuatro a seis meses, añade.

"Todas mis oraciones y buenos deseos están contigo, Musiala", escribió Donnarumma post partido en sus redes sociales, con una imagen donde aparece aquejado minutos después de la terrible lesión.

El encuentro terminó favorable para los franceses con las anotaciones de Désiré Doué a los 78' y de Ousmane Dembélé en los descuentos.